

BERTHOLD ECKEBRECHT

ist Partner im Büro ELBBERG Stadt + Landschaft und seit 2013
Vizepräsident der Hamburgischen Architektenkammer.

Berthold Eckebrecht engagiert sich zudem im Bund Deutscher
Landschaftsarchitekten und in der Deutschen Gesellschaft Gartenkunst
und Landschaftskultur sowie im Botanischen Verein Hamburg.
Darüber hinaus ist er aktiv im Hamburger Städtebauseminar
und im Förderverein der Bundesstiftung Baukultur.



© Berthold Eckebrecht

Baukultur entscheidet sich

in der Breite mit den vielen einzelnen,

alltäglichen Entscheidungen, weniger immer wieder am

Jungfernstieg als am Rand der Inneren Stadt. Dort wo kein

Oberbaudirektor steuert, kein versierter Planer Hand anlegt und

kein betuchter Bürgerverein Geld und Engagement zur Verfügung stellt.

Wenn die HSBK hilft, in die Alltagskultur hineinzuwirken, ist viel erreicht.